



# Entrega de premios de la revista Auditoría Pública

**E**l pasado 16 de diciembre tuvo lugar en Pamplona el acto de entrega de premios a los autores de los mejores artículos remitidos a la revista durante 1999.

Al acto, celebrado en un céntrico hotel pamplonés, asistieron los máximos representantes de los órganos de control externo, así como diversas autoridades navarras entre las que figuraban el presidente del Parlamento José Luis Castejón y el consejero de Economía Francisco Iribarren.

Tras la presentación del acto a cargo de Luis Muñoz Garde, presidente de la Cámara de Comptos de Navarra, se procedió a la entrega de premios. El primero, dotado con 500.000 pesetas, fue compartido por dos trabajos: "Nuevos retos para la fiscalización de las entidades públicas" de Vicente Montesinos, catedrático de Contabilidad de la Universitat de Valencia (publicado en el número 18 de la revista) y "El control público local en el New Public Management", de Lurdes Torres y Vicente Pina, profesores de la Universidad de Zaragoza (publicado en el número 19).



Acto de entrega de premios a los mejores artículos publicados en AUDITORÍA PÚBLICA durante 1999. De izquierda a derecha, Lorenzo Riezu, director general de la Caja de Ahorros de Navarra; Luis Muñoz Garde, presidente de la Cámara de Comptos de Navarra; José Luis Castejón, presidente del Parlamento de Navarra; Carlos Jiménez Villarejo, fiscal jefe de la Fiscalía Especial Anticorrupción y Miguel Ángel Cabeza, síndico de cuentas de Castilla-La Mancha.



PREMIO



Vicente Montesinos recibe el primer premio de manos del presidente del Parlamento de Navarra. En la otra imagen, Vicente Pina es felicitado por Carlos Jiménez Villarejo.



Tomás Carbonell y María Pau Bachiller recogieron el segundo premio de manos de Miguel Ángel Cabeza, síndico de cuentas de Castilla-La Mancha.

El segundo premio, dotado con 250.000 pesetas, fue concedido a Tomás Carbonell, interventor general de la Diputación de Tarragona, y a Mari Pau Bachiller por su trabajo titulado "Medir la eficiencia: una experiencia en una administración provincial". El tercer premio recayó en la auditora del Tribunal de Cuentas María Guadalupe Fernández Espinosa por su artículo "La auditoría operativa de los proyectos de investigación científica". Estos dos artículos premiados se publican en este mismo número de la revista.

Tras la entrega de premios Carlos Jiménez Villarejo, fiscal-jefe de la Fiscalía Anticorrupción pronunció una interesante conferencia sobre la situación actual en la persecución de este tipo de delitos, tanto en España como en el resto de Europa. La presentación del conferenciante corrió a cargo de Miguel Ángel Cabeza, síndico de cuentas de Castilla-La Mancha.

Finalizada la conferencia y el posterior turno de preguntas, las autoridades y los colaboradores de la revis-



María Guadalupe Fernández, auditora del Tribunal de Cuentas, consiguió el tercer premio de la revista AUDITORÍA PÚBLICA. En la imagen la entrega del mismo a cargo de Lorenzo Riezu, director-general de la Caja de Ahorros de Navarra.

ta que habían resultado premiados se reunieron en una cena en el mismo hotel ■